

Pressemitteilung vom 12.11.2024

▶ EXZELLENTER EXPERTISE: JURY FÜR DEN A³ IMMOBILIEN AWARD 2024/2025 STEHT FEST

Es ist so weit! Die Mitglieder der Jury für die zweite Runde des A³ Immobilien Awards stehen fest. 16 nationale sowie regionale Expert:innen aus Architektur, Stadtplanung und Städtebau, Bildung und Forschung, Nachhaltigkeit sowie der regionalen Immobilienbranche werden herausragende Projekte und Ideen der Immobilienwelt würdigen. Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ruft den Award zusammen mit der regionalen Immobilienwirtschaft in den Jahren 2024/2025 zum zweiten Mal im gesamten deutschsprachigen Raum aus. Ziel ist es, auch in Runde 2 zukunftsorientierte Ideen und herausragende visionäre Projektentwicklungen zu fördern. Ein Themenfokus liegt auf (bezahlbarem) Wohnraum als aktuelle Herausforderung der Immobilienbranche. Bis zum 30. November 2024 können Projekte eingereicht werden.

„Wir haben bereits einige vielversprechende Einreichungen erhalten und freuen uns, dass unsere Jury nun vollständig ist. Die bisherigen Einsendungen zeigen eindrucksvoll die Innovationskraft und Vielfalt der Projekte in der Immobilienbranche“, so der Auslober **Andreas Thiel, Geschäftsführer der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH**. Er ergänzt: „Auch in dieser Runde ist es uns gelungen, eine gute Mischung aus regionalen und nationalen Expert:innen in der Jury zu vereinen. Neben den bereits bekannten Gesichtern aus der ersten Runde begrüßen wir gleichzeitig neue Mitglieder, die frische Perspektiven einbringen werden.“

In der Jury sitzen als **Vertreter regionaler Immobilienunternehmen**:

- ▶ Stephan Deurer, Geschäftsführer, ECO OFFICE GmbH & Co. KG
- ▶ Peter Weis, Vorstand, LeitWerk AG
- ▶ Thomas Krafft, Geschäftsführer, TONI Immobilien GmbH
- ▶ Jürgen Kolper, Vorstand, WALTER Beteiligungen und Immobilien AG
- ▶ Dr. Mark Dominik Hoppe, Geschäftsführer, Wohnbaugruppe Augsburg

Als **kommunaler Vertreter** wird Steffen Kercher, Baureferent der Stadt Augsburg, der Jury beisitzen.

Die fachliche Expertise im Bereich **Architektur** wird eingebracht von:

- ▶ Gerhard Hauber, Executive Partner und Landscape Architect, Henning Larsen Architects
- ▶ Titus Bernhard, Geschäftsführer, Titus Bernhard Architekten
- ▶ Peter Greggenhofer, Geschäftsführender Partner, Ott Architekten
- ▶ Gerhard Hab, Geschäftsführender Gesellschafter, 4Wände GmbH
- ▶ Stephan Linder und Daniel Odenwälder, Geschäftsführer, LOTAA Architektur

Als **Vertreterin** aus dem Bereich **Bildung und Forschung** wird Prof. Dipl.-Ing. Susanne Runkel, Studiengangleiterin Energie Effizienz Design – E2D, Fakultät Architektur und Bauwesen der Hochschule Augsburg, der Jury beisitzen.

REGIO AUGSBURG WIRTSCHAFT GMBH

Karlstr. 2, 86150 Augsburg
+49 821 450 10-100 | Fax: -111
presse@region-A3.com
wirmachendiezukunftbesser.de
region-A3.com

Regio Augsburg Wirtschaft GmbH
Sitz Augsburg – Registergericht Augsburg
HRB 24384 – Steuer-Nr. 103/136/21478

Geschäftsführer: Andreas Thiel
Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Wolfgang Hübschle
Berufsmäßiger Stadtrat, Stadt Augsburg

Stadtsparkasse Augsburg
IBAN: DE84 7205 0000 0250 3541 23
BIC: AUGSDE77XXX

Mit Unterstützung von



Partner von A³



Expertise aus dem Bereich **Nachhaltigkeit** steuern bei:

- ▶ Fritz Lietsch, Geschäftsführer, forum Nachhaltig Wirtschaften
- ▶ Jürgen Notz, Geschäftsführer, e+k Upcycle

Prof. Dr.-Ing. Christina Simon-Philipp, Professorin/Studiendekanin Master-Studiengang, Hochschule für Technik Stuttgart, Fakultät Architektur und Gestaltung/Städtebau und Stadtplanung, deckt mit ihrer Expertise den Fachbereich **Stadtplanung/Städtebau** ab.

Die inhaltliche Vorprüfung der Einreichungen anhand vier zentraler Bewertungskriterien wird vollständig von Juryvertreter:innen aus der Region **übernommen. „Es freut mich, dass wir im Wirtschaftsraum Augsburg ein großes Interesse an nachhaltigem Bauen sowie vielfältige Best-Practices in diesem Bereich besitzen, und wir für die Vorprüfung auf die Expertise aus dem Wirtschaftsraum Augsburg zurückgreifen können“**, sagt Andreas Thiel, Geschäftsführer der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH.

Auch in Runde 2 werden die Preisgelder von Unternehmen der Region gestiftet. Preisgeld-Sponsor für die Hauptkategorie ist die Peter Wagner Immobilien AG, eine der renommiertesten Immobilienfirmen im Großraum Augsburg, die auf nachhaltige Lösungen für Gewerbe- und Wohnimmobilien setzt. **„Wir freuen uns sehr, dass wir mit dem Sponsoring für den Hauptpreis, den A³ Immobilien Award unterstützen können und damit, neben unseren eigenen Aktivitäten, dazu beitragen den Standort und die Region weiter zu stärken“**, so Dominik Lange, Vorstand Peter Wagner Immobilien AG. Preisgeld-Sponsor der „Nachwuchs-Kategorie“ ist die Wirtschaftskanzlei SONNTAG.

Fristende naht: Letzte Möglichkeit zur Bewerbung

Noch bis zum 30. November 2024 besteht die Möglichkeit, sich für die **Hauptkategorie oder den Nachwuchspreis des „A³ Immobilien Award – nachhaltige Ideen für morgen“ zu bewerben. Angesprochen sind Personen, Unternehmen oder Organisationen, welche Immobilien-Projektentwicklungen im deutschsprachigen Raum vorangetrieben haben, die sich durch eine besonders innovative Gebäudeidee, einen nachhaltigen und ressourceneffizienten Ansatz, ein gesellschaftsrelevantes Konzept oder eine zukunftsweisende Architektur auszeichnen. Ob Drehhäuser, die dem Licht der Sonne folgen, Smart Home, vertikales Dorf, modulare Wohnlösungen, schwimmende Häuser, Micro-Living oder Responsive Home – gesucht werden Immobilienprojekte im deutschsprachigen Raum, die Impulse für die Zukunft setzen.**

Bewerben ist ganz einfach über den Bewerbungsbogen auf der Webseite www.a3-immobilienaward.de möglich. Außerdem ist der Upload von einer kurzen Projektbeschreibung sowie ein bis zwei Visualisierungen, Planskizzen oder Projektfotos, erforderlich. **Zu guter Letzt heißt es „Absenden“ und Mitfiebern bis zur Jury-Sitzung Anfang 2025.**

Hier kommen Sie zur Pressemitteilung auf unserer Webseite: www.region-a3.com/news/pm-a3-immobilien-award-2024-2025-jury/

Weiterführende Informationen zum Wirtschaftsraum Augsburg erhalten Sie unter: www.region-a3.com/, Informationen zur A³ Standortkampagne unter: www.region-a3.com/standort/wir-machen-die-zukunft-besser/.

Unsere digitale Pressemappe finden Sie unter www.region-a3.com/download/23624/.



BU: Jürgen Kolper, Laudator und Jurymitglied bei der Preisverleihung des A³ Immobilien Awards 2022/2023

Bildrechte: Regio Augsburg Wirtschaft GmbH

Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ...

... ist die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Augsburg und der Landkreise Augsburg und Aichach-Friedberg. Neben Standortmarketing und der Stärkung regionaler Identität sind unsere Schwerpunkte Fachkräftesicherung und -marketing, Innovation & Technologietransfer, Nachhaltiges Wirtschaften & Green Economy sowie Gesundheitswirtschaft. Weitere Informationen zur Gesellschaft finden Sie unter www.region-A3.com.